

Verkehrssituation in Lenglern: Aufstellung eines mobilen Geschwindigkeitsmessgerätes

Bovenden, 31. März 2022

Constanze Kohn

Mitglied im Ortsrat Lenglern und im Gemeinderat Bovenden

stellv. Fraktionsvorsitzende der FDP

Holtenser Straße 10
37120 Bovenden-Lenglern

FDP Flecken Bovenden

facebook/fdpbovenden
instagram/fdpbovenden
www.fdp-bovenden.de

Sehr geehrte Damen und Herren,

am Freitag, dem 18. März 2022 hatte ich ein kurzes Gespräch mit einem Ihrer Kollegen, der mich an Sie verwies.

Der Grund meines Schreibens ist die gegenwärtige Verkehrssituation in Lenglern. Am besagten Tag sah ich voller Freude, dass eine Geschwindigkeitsmessung in Lenglern am nördlichen Ortseingang aus Richtung Harste kommend vorgenommen wurde. Dies begrüßen wir sehr, da sich immer weniger Verkehrsteilnehmer an die vorgegebenen Geschwindigkeiten halten und eine große Gefahr von den zu schnell fahrenden Fahrzeugen ausgeht.

Daher unser Anliegen an Sie: Wir möchten Sie freundlich bitten, bei der Planung und Aufstellung des mobilen Messgerätes die Holtenser Straße in Lenglern in beide Fahrrichtungen zeitnah zu berücksichtigen.

Die Holtenser Straße wird als zentrale Ausfahrtsstraße in Richtung Göttingen und zurück stark frequentiert. Leider lädt der relativ gerade Straßenverlauf viele Verkehrsteilnehmer zu deutlich überhöhten Geschwindigkeiten ein. Dies ist insbesondere für die unmittelbar an der Straße lebenden Kinder eine große Gefahr.

Von der temporären Aufstellung des mobilen Messgerätes erhoffen wir uns eine stärkere Sensibilisierung der Fahrzeugführer für die Einhaltung der vorgeschriebenen Höchstgeschwindigkeit und einen Beitrag zur Verkehrssicherheit in Lenglern.

Über ein kurzes Feedback Ihrerseits freuen wir uns. Für Rückfragen stehen wir Ihnen selbstverständlich gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen



Constanze Kohn

(Mitglied im Ortsrat Lenglern und im Gemeinderat Bovenden)